

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 23.05.2012

21. Wernigeröder Töpfermarkt und 7. Keramikpreis der Stadt Wernigerode

Nun schon zum 21. Mal treffen sich zu Pfingsten zahlreiche Handwerker und Künstler in Wernigerode zum Töpfermarkt. Sie zeigen am Samstag, 26. Mai und Sonntag, 27. Mai einen Querschnitt ihres zeitgenössischen keramischen Schaffens.

Die Hersteller, die aus ganz Deutschland anreisen, präsentieren ihre Arbeiten auf dem Wernigerode Marktplatz. Hier können die Besucher verschiedene keramische Techniken bestaunen und eine abwechslungsreiche Palette an Formen, Farben und Oberflächen bewundern. Die Keramik kann neben der fachmännischen Begutachtung natürlich auch gekauft werden. Schauen, fragen und staunen ist bei den Töpfern erwünscht.

Alle zwei Jahre wird anlässlich des Töpfermarktes der Keramikpreis der Stadt Wernigerode verliehen. 2012 wird der Preis nun bereits zum 7. Mal verliehen und steht unter dem Thema "Die Zeit – Uhren und andere Gedanken". Die bereits eingesandten Exponate zum Wettbewerb sind ab sofort in der „Hohen Halle“ des Kunst- und Kulturvereins ausgestellt und können dort bewundert werden. Die Ausstellung ist bis zum 26. Mai 2012 täglich von 14 bis 17 Uhr geöffnet.

Die Preisverleihung findet in enger Zusammenarbeit mit dem Kunst- und Kulturverein Wernigerode e.V. am 26.05.2012 um 19.00 Uhr in der „Hohen Halle“ statt.